

# Seria crisis política encárase en Alemania

Bonn, Sept. 20 (Latin-Reuter) (Por Paul Taylor). Las gestiones para formar un nuevo gobierno de centro-derecha en Alemania Federal tropezaron hoy con un serio obstáculo, al amenazar el premier derechista de Bavaria Franz Josef Strauss con retirar su apoyo si no se efectúan nuevas elecciones este año.

El líder de la oposición conservadora Helmut Kohl y el jefe del Partido Libre Democrático (PLD) Hans-Dietrich Genscher se reúnan hoy para elaborar un pacto para la remoción del canciller del Partido Social Demócrata (PSD) Helmut Schmidt antes del próximo fin de semana.

Pero Strauss, cuyos 52 diputados de la Unión Social Cristiana de Bavaria (USC) resultan imprescindibles para deponer a Schmidt, dijeron que la realización de

nuevas elecciones este año es condición no negociable para que el CSU dé su apoyo en el Bundestag (Cámara Baja).

Genscher, que fue ministro de Relaciones Exteriores hasta que el PLD se retiró del gobierno de Schmidt el viernes ha dicho que su partido, en el que se registró para las elecciones, no quiere elecciones hasta comienzos de este año que viene.

Para deponer a Schmidt, el Parlamento debe votar por mayoría absoluta de sus 497 integrantes la elección de otro canciller. Esto significa que Kohl necesitaría los votos de sus 174 demócratas cristianos (UDC), los de los 52 diputados de la USC y los de por lo menos 23 miembros del PLD.

—Pasa a la página 39

## Prevén 5.6 millones de desempleados en México

México, Sept. 20 (UPI). Dirigentes sindicales mexicanos estiman que para fin de año 5,6 millones de personas, una cuarta parte de la fuerza laboral integrada por 20 millones de trabajadores, quedarán sin empleo debido a cortes en los gastos gubernamentales.

El Congreso de Trabajadores Mexicanos, en el cual se agrupan los más importantes dirigentes gremiales, hizo sus estimaciones basándose en el 8 por ciento de la reducción de los gastos estatales acordada en el presupuesto de 1983.

La reducción significará

según los dirigentes sindicales, la pérdida de al menos 400 mil nuevos empleos.

Si la tendencia se mantiene, señalaron, 5,6 millones de personas quedarán desempleadas para diciembre de este año.

### Gestionan aumento

Los sindicalistas están actualmente gestionando con el gobierno el aumento de los salarios entre un 15 y un 20 por ciento a fin de combatir la reducción de su poder adquisitivo como resultado de la devaluación del peso mexicano de 4 a 1,7 centavos de dólares en agosto.

## Militares dejarán civil asuma poder en Bolivia

La Paz, septiembre 20 (UPI). (Por Alberto Zuazo). El presidente y general Guido Vildoso y el gabinete ministerial aprobarán mañana los instrumentos legales que viabilizarán la nominación de un gobierno constitucional cuya posesión se estima que podría ocurrir hasta el 9 de octubre próximo.

Quedaron hoy totalmente restablecidas las actividades públicas y privadas excepto en la ciudad de Potosí, donde se mantiene una huelga por causas locales luego de la huelga general del viernes y sábado.

Añadió que más o menos otros cinco días se necesitarán para efectuar las reuniones preliminares de las dos Cámaras legislativas, las que tienen que designar sus respectivas directivas.

Ríos Gamboa expuso que en los siguientes siete días se podría realizar la sesión congresal en la que sería elegido el futuro presidente boliviano, cuyo mandato durará posiblemente cuatro años, además de la ceremonia de su posesión y estimó que este último podría suceder hasta el 9 de octubre.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATAN VICTIMAS. Beirut, Líbano, Sept. 20 (AP). Dos miembros de una brigada de rescate, extraen el cuerpo de una víctima de la "masacre" protagonizada por milicianos cristianos en esta ciudad, entre el viernes y el sábado. Se estima que más de mil personas murieron en la matanza.

# ONU inaugura 37o. período sesiones

Naciones Unidas, sept. 20 (AP) (Por Alberto A. Quevedo). La Asamblea General de los 157 países miembros inaugurará mañana su 37mo. período de sesiones en uno de los más sombríos panoramas político y económico que haya enfrentado el mundo de las pocas más de tres décadas y media de existencia de la organización mundial.

El agravamiento de la situación del Medio Oriente, la grave crisis económico-financiera que enfrentan las naciones industrializadas y las en desarrollo, los focos de violencia —muchos de ellos agudi-

zados por problemas sociales—, y la inestabilidad en Polonia, América Central y otras partes, figuran entre los temas más candentes que se discutirán en la asamblea.

No menos controvertidos deben ser los debates en torno a la cuestión de las Malvinas y la iniciativa de Cuba que exige la autodeterminación e independencia para Puerto Rico.

El tema de las Malvinas fue incorporado a la agenda ante una petición de todos los cancilleres latinoamericanos con el

—Pasa a la página 16



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIO POSTUMO. Pasadena, Calif. Sept. 20 (AP). Pia Lindstrom, hija de la recién fallecida actriz Ingrid Bergman, acepta en Pasadena, California, el trofeo "Emmy" que le fue conferido póstumamente a su madre, por su interpretación del papel de Golda Meir, en la película para la TV "Una mujer llamada Golda".

## Hallan muertos 3 niños secuestrados en Bogotá

Bogotá, septiembre 20 (AP). Tres hermanitos, dos niñas y un niño, que habían sido secuestrados hace casi un año, fueron hallados muertos en un paraje rural a cuatro horas de Bogotá en automóvil, informó la policía.

Las víctimas, capturadas por una banda de secuestradores que pretendía cobrar por su rescate dos millones de dólares,

son Zuleika, Yadid y Xoink Alvarez, de 7, 6 y 5 años respectivamente.

El coronel Yanine Díaz, director de la Policía Secreta, dijo que las niñas recibieron dos disparos en la cabeza y el niño un disparo también en el cráneo, y que luego fueron enterrados en una montaña cerca de donde permanecieron cautivos.

El asesinato de los hermanitos Alvarez ocurrió hace dos meses aproximadamente.

## Limpia-vidrios de autos son algo nuevo en Uruguay

Montevideo, Sept. 20 (UPI). Leonardo Robles, un vivaz chileno de 25 años, implantó desde hacer un mes en esa capital un original sistema de vida para enfrentar la inflación con "un trapo en la mano" que le reporta un salario diario de 900 pesos (unos 70 dólares).

Robles, mecánico de máquinas de coser en su patria, emigró en busca de nuevos horizontes al mermar esa actividad.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HOMBRE MOSCA. San Francisco, Sept. 20 (AP). Clumber Roy Broyles, descrito como "hombre mosca" y diestro en escalar edificios, es animado a seguir adelante por personas que están en el piso 14 del edificio "Transamérica Pyramid".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

HORRIPILANTE ESCENA. Beirut, Líbano, Sept. 20 (AP). Esta horripilante escena, fue captada ayer en el campamento de refugiados de Sabraín, en Beirut Occidental; se

estima que más de mil personas murieron allí, la masacre llevada a cabo por milicianos cristianos entre viernes y sábado anteriores.

## Indira Gandhi llega a Moscú luego de 6 años

Moscú, Sept. 2: (Latin-Reuter). La primera ministra India Indira Gandhi llegó hoy a Moscú en su primera visita a la Unión Soviética desde 1976 y obtuvo una calurosa bienvenida del Kremlin.

El presidente Leonid Brezhnev, el primer ministro Nikolai Tikhonov y el titular de Relaciones Exteriores Andrei Gromyko acudieron al aeropuerto especial de Vnukovo y miles de moscovitas bordearon las calles agitando banderas al pasar la caravana de automóviles.

Los residentes de Moscú dijeron que la bienvenida fue por lo menos tan cálida como la que se dio a Gandhi en su última visita

seis años atrás, durante el apogeo del controvertido Estado de Emergencia en India.

A los periodistas no indios no se les permitió el ingreso al aeropuerto, aparentemente debido a la sensibilidad oficial por la salud de Brezhnev.

Pero el líder soviético, de 75 años, se veía en buen estado y vivaz en las escenas de la bienvenida transmitidas por la televisión.

### Primeros fue a E. U.

La visita de Gandhi fue precedida por un viaje a Washington en agosto para reparar los lazos con los Estados Unidos, que quedaron tensos desde 1971.